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Rapper sind ja im Allgemeinen - und das ist jetzt gar nicht so böse
gemeint - doch eher Vertreter einer gesellschaftlichen Schicht, die - so
man es etwas weniger im Detail betrachten möchte - nicht unbedingt zu der
Sorte Menschen gehören, mit denen man sich abgeben oder sehen lassen will,
wenn man älter als 14 Jahre ist. Die lieben Leute von den Fanta4 jetzt
einmal völlig ausgenommen, bei denen handelt es sich meiner Meinung nach
um die absolute intellektuelle Elite dieser Sparte. Ich rede eher von
jenen Leuten, in deren Songtexte Wörter wie Beretta, Bitch (oder auch 
Fotze, halt je nach dem...) und ficken den Gutteil der inhaltlichen 
Qualität ausmachen.
 
 Als gutes Beispiel - und damit auch Du endlich die Chance hast, Deinen
diesbezüglichen Horizont zu erweitern - empfehle ich Dir dieses Video.
 So. Wenn Du auch nur 15 Sekunden durchgehalten hast, kennst Du jetzt
sämtliche Inhalte von etwa 98% der Titel dieser Musik-Richtung.
Gratulation! Und übrigens (nicht vergessen!): 43 Millionen Aufrufe für
dieses eine Video! Du ahnst jetzt also, wie ein großer Teil der
deutschsprachigen Jugend denkt und solltest Dich auch nicht wundern, wenn
Dich Dein 12-jähriger Sohn nach der näheren Bedeutung des Wortes »Fotze«
fragt...
 
 Jan Böhmermann (mein Held!) sieht das Ganze offensichtlich ziemlich
ähnlich. In jeder zweiten Sendung (NEO Magazin Royale) hängt er mit irgend
einem anderen Rapper an und das macht - möchte ich behaupten - so richtig
Freude. Dies ist meiner Meinung nach der einzige Weg, wie sich so ein Text
unbeschadet anhören lassen kann: Ich wünsche viel Spaß!
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Kommentare:

04. 06. 2016 - 14:25 Uhr
Kurtl+Kreisch
12-jährige fragen heutzutage SICHER NICHT was Fotze bedeutet. Erstens wissen sie das eh längst und
zweitens fragen sie sicher nicht die ELTERN.

04. 06. 2016 - 14:31 Uhr
Kurtl+Kreisch
Böhmermann ist köstlich!!!!!!!!!

04. 06. 2016 - 15:37 Uhr
mArtin
:-)

05. 06. 2016 - 16:45 Uhr
Kurtl+Kreisch
Und noch etwas: Warum glauben die alten immer, dass den Jungen das gleiche gefällt wie ihnen? Natürlich
gefällt denen genau das was die alten entsetzlich finden! Siehe Twist, Jazz, Beatles, Stones, Punk, Hardrock.
Und jetzt ist halt House und Rap dran. Coole alte Leute tun so als ob sie das auch cool finden. Oder wenn
man sich z.B. als Berufsjugendlicher definiert ... :-)

05. 06. 2016 - 18:04 Uhr
mArtin
In dieser speziellen Sache geht es gar nicht so sehr um den Jung-Alt-Konflikt. Denn Böhmi gehört zu den
Jüngeren und lebt immer noch nur auf NEO, also den Spartenkanal für die ganz ganz Jungen.

Und Rap ist nicht gleich Rap: Fanta4 sind immer noch bei den Kindern angesagt und die ? meiner Meinung
nach wirklich verdiente ? Nr. 1 des Deutsch-Rap. Niemand würde einfallen, sich über die lustig zu machen
(außer den Gangsta-Rappern :-)

05. 06. 2016 - 18:06 Uhr
mArtin
...äh, und: ich schäme mich aber nicht dafür, dass ich in meinem Alter noch auf Fanta4 stehe ;-)

05. 06. 2016 - 23:11 Uhr
Kurtl+Kreisch
fanta4 gibt's seit 1989, die sind also schon 27 Jahre alt. Dass Du in Deinem Alter "NOCH" auf Fanta4 stehst
ist also nicht wirklich eine jugendliche Leistung :-) Und es gibt auch Jugendliche die Geige spielen und
Klassik hören.
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